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IL NEO PRESIDENTE

«Grazie per la fiducia accordatami» ha
esordito il neo eletto presidente della
Camera di commercio, Gianfranco
De Martini che, nel suo primo
discorso dopo la nomina, ha voluto
sottolineare il suo ruolo di
“passaggio”: «Insieme alla giunta - ha
puntualizzato - traghetteremo la
Camera di commercio verso una
presidenza che superi questa empasse
temporanea: data questa situazione di
transizione, rimando a settembre,

dopo la pausa estiva, l’esplicitazione
del programma per il futuro».
Dopo la precisazione, De Martini
aggiunge: «Dieci anni fa - ricorda - la
situazione era pià facile rispetto ad
oggi: ora problematiche specifiche e
più gravi impongono una linea
dell’ente che sia capace di trovare

altre collaborazioni e idee per
superare il periodo difficile».
In questo senso, il neo presidente
allarga la prospettiva oltre i confini
cittadini: «Troveremo la
collaborazione dei soggetti locali e di
Unioncamere Piemonte, facendo leva
sulle nostre risorse, come Tessile e

Salute sul fronte della ricerca o
Euratex, occasioni perchè la Camera
di commercio giochi il ruolo che le
spetta».
Cogliendo la segnalazione di Enrico
Scaramuzzi, che è intervenuto
ricordando i due mesi di inattività
dell’ente e l’urgenza di portare avanti

il normale iter amministrativo, De
Martini ha già convocato la prossima
assemblea camerale, il programma il
prossimo mercoledì 25 luglio, perchè
sia un momento di confronto
operativo. Non solo, in tale occasione
si svolgerà la cerimonia ufficiale del
passaggio delle consegne dall’ex
presidente Giovanni Pozzi a
Gianfranco De Martini, un momento
istituzionale che sarà sancito dalla
presenza delle autorità.

«Il mio sarà un mandato di transizione»

Il ritorno di Gianfranco De Martini
Alla guida della Camera di commercio per acclamazione
La tanto attesa fumata bianca per

l’elezione del nuovo presidente del-
la Camera di commercio è arrivata.
Ieri pomeriggio il consiglio camera-
le si è riunito quasi all’unanimità,
unico assente, per motivi di salute,
Augusto Odorico. Eletto per accla-
mazione grazie all’accordo raggiun-
to tra i “grandi elettori”, la scelta è
ricaduta su Gianfranco De Martini,
imprenditore che aveva ricoperto la
stessa carica prima di essere sosti-
tuito da Giovanni Pozzi. Il mandato
del neo presidente sarà, come lui
stesso lo ha definito, «di transizio-
ne», e durerà 18 mesi, al termine dei
quali si penserà a una nuova elezio-
ne. Su proposta del presidente, al-
l’insegna di una maggiore rapidità,
la nomina della nuova giunta è av-
venuta per autoconvocazione, sanci-
ta con uno scroscio di applausi: ne
fanno parte i vicepresidenti Andrea
Fortolan (Confartigianato) ed Ed-
mondo Grosso (Cna) e i consiglieri
Mario Novaretti (commercio), Enri-
co Scaramuzzi (turismo), Alberto
Platini (Uib), Dimitri Buzio (coop) e
Gianfranco Fasanino (Cia).

Bisognerà aspettare fino al prossi-
mo mercoledì, 25 luglio, alle ore 16,

perchè avvenga il passaggio ufficia-
le delle consegne con l’ex prediden-
te Giovanni Pozzi.

I commenti a caldo dei rappresen-
tanti dei diversi volti dell’economia
biellese sono stati concordi nell’evi-
denziare il sollievo per il supera-

mento dell’incertezza delle scorse
settimane.

«E’ dall’assemblea del 29 giugno
scorso (la prima convocazione per
le’elzione dei vertici camerali, che
andò deserta, ndr) - ricorda Franco
Prina Cerai, presidente di Confarti-

gianato - che l’ente è rimasto senza
organi collegiali: ora l’importante è
che si sia giunti alla ricostituzione
della giunta, che potrà occuparsi
della gestione».

Edmondo Grosso, presidente Cna,
commenta: «E’ stato un lungo cam-

mino, ma la volontà di costruire c’è
e rivolgo al neo presidente l’augurio
di poter iniziare a lavorare quanto
prima perchè il territorio ha bisogno
di una guida forte che spero possa
dare un impulso deciso verso il
cambiamento».

Mario Novaret t i ,  presidente
Ascom, aggiunge: «L’economia
biellese non avrebbe accettato
un’ulteriore nulla di fatto: l’elezione
di oggi (ieri, ndr) è una dimostra-
zione del senso di responsabilità di
tutti».

Punta sul ricambio generazionale,
invece, Buzio: «La presidenza De
Martini è una soluzione di alto pro-
filo - commenta - che si accompa-
gna a un abbassamento dell’età del-
la giunta».

«E’ stata raggiunta la migliore so-
luzione possibile per uscire dall’em-
passe - ha commentato Arnaldo
Cartotto, direttore dell’Unione indu-
striale - ponendo alla guida della
Camera di commercio una figura in
grado di mantenere un atteggiamen-
to di apertura sia nei confronti degli
interlocutori del territorio, sia di
quelli a livello regionale e naziona-
le. Gianfranco De Martini ha mo-
strato un grande senso di responsa-
bilità accettando questo ruolo e met-
tendo la sua grande esperienza a di-
sposizione del distretto».
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A lato la nuova giunta. Da sinistra: Enrico
Scaramuzzi, Edmondo Grosso, il neo presidente
Gianfranco De Martini, Andrea Fortolan, Dimitri
Buzio, Mario Novaretti, Gianfranco Fasanino, Alberto
Platini. In alto l’assemblea riunitasi ieri pomeriggio
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